
 
 
 
 
 
 
 
General information: Allgemeine Information:  
 
 
Check-in:     14:00 - 20:00 hours    Check-in: 14:00 - 20:00 Uhr 
 
Check-out:   08:00 - 10:00 hours  Check-out: 08:00 - 10:00 Uhr 
 
Breakfast:    07.30 – 09.00 hours  Frühstück: 07.30 - 09.00 Uhr 
 
Early check in is possible at 12.00 hours by prior arrangement, but will be subject to an additional charge, please contact 
us for details. 
 
Der frühe Check-in ist ab 12.00 Uhr nach vorheriger Absprache möglich, wird aber gegen 

Aufpreis berechnet, Bitte kontaktieren Sie uns für Details. 

 
 
Deposit: Anzahlung: 
 
No deposit is required, but we reserve the right to pre-authorise credit cards prior to arrival.  Eine Anzahlung ist 
nicht erforderlich, aber wir behalten uns das Recht vor, Kreditkarten vor der Anreise 

zu autorisieren. 

 
 
Cancellation policy: Stornierungsbedingungen: 
 
If cancelled up to 30 days before date of arrival, no fee will be charged. 

If cancelled later or in case of no-show, the total price of the reservation will be charged. 

Stornierungen, die bis zu 30 Tage vor Anreisedatum erfolgen, sind kostenfrei. 

Stornierungen, die verspätet erfolgen, oder Nichtanreisen werden mit dem Gesamtbetrag 

berechnet 

 
Please note:   Bitte beachten Sie: 
 
Children cannot be accommodated at the hotel. 
There is no capacity for extra beds in the room. 
Pets are not allowed.  
Kinder können nicht im Hotel untergebracht werden. 

Es gibt keine Kapazität für Zustellbetten im Zimmer. 

Haustiere sind nicht erlaubt. 

 
 
Directions to our house: 
 
When you turn on to Pernecker Str by the Sparkasse Bank, stay on the road (approx. 1.5 km) that leads you up the 
mountain.  Look out for the small green signs with white writing, directing you to Landhaus Fay at various points 
along Pernecker Str.  The road will get very narrow with some steep rock face and tunnel entrances on your 
right.  After this the road widens again and you will approach Perneck village. Continue until you see the warning 
sign (Kinder) on your left, then you will see one of the greens signs on the right pointing to the access for Landhaus 
Fay. Turn right and go up a short driveway, then follow the driveway around to the right. Landhaus Fay is straight 
ahead of you. 
 



Please be careful when using sat nav (navi) as some devices have an incorrect destination. Google maps is correct - if 
you enter 'Landhaus Fay, Bad Ischl', it will give you the correct position. 
 
Wenn Sie von der Sparkasse an die Pernecker Str anfahren, bleiben Sie auf der Straße 

(ca. 1,5 km), die Sie auf den Berg führt. Achten Sie auf die kleinen grünen Schilder 

mit weißer Schrift, die Sie an das Landhaus Fay an verschiedenen Punkten entlang der 

Pernecker Str. Die Straße wird sehr schmal mit einigen steilen Felswand und Tunnel 

Eingänge auf der rechten Seite. Danach breitet sich die Straße wieder auf und Sie 

nähern sich dem Dorf Perneck. Fahren Sie weiter bis Sie das Warnzeichen (Kinder) auf 

der linken Seite sehen, dann sehen Sie rechts eines der grünen Schilder auf den Zugang 

zum Landhaus Fay. Biegen Sie rechts ab und gehen Sie eine kurze Auffahrt, dann folgen 

Sie der Auffahrt um nach rechts. Landhaus Fay liegt direkt vor Ihnen. 

 

Bitte seien Sie vorsichtig bei der Verwendung von sat nav (navi), da einige Geräte ein 

falsches Ziel haben. Google Maps ist korrekt - wenn Sie 'Landhaus Fay, Bad Ischl' 

eingeben, wird es Ihnen die richtige Position geben. 
 
We very much look forward to meeting you. If you have any questions, please do contact us. 
 
Wir freuen uns sehr, Sie kennenzulernen. Wenn Sie Fragen haben, kontaktieren Sie uns 

bitte. 

 
With kind regards, Mit freundlichen Grüßen 
 
Mark & Nicky Hunter 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Landhaus Fay, Pernecker Str. 80, 4820 Bad Ischl, Austria 
 

+43 (0)6132 28275     *     Mob/Handy:      +43 660 4 125016 (Nicky)      +43 660 4 309406 (Mark) 

info@landhausfay.com     www.landhausfay.com 

mailto:info@landhausfay.com
http://www.landhausfay.com/

